



Municipalidad de Putaendo:
Terminan contrato con empresa que restauraba la Capilla de Lo Vicuña

Pág. 3

Labor gratuita del Club Aéreo:
Pilotos sanfelipeños disponen sus recursos para trasladar vacunas

Pág. 6

Verónica Barrera Alfaro:
Pedagoga, feminista rural y actriz busca ser alcaldesa de Putaendo

Pág. 7

Mirko Bonacic-Doric, a concejal:
«El municipio y su concejo no han sido capaces de unir a los sanfelipeños»

Pág. 7

En calidad de Independiente:
Democracia Cristiana apoya reelección de alcalde Patricio Freire

Pág. 8

A 90 minutos del ascenso:
Unión San Felipe buscará su regreso a Primera A

Pág. 9

Comunidad LGTB:
Recibe subvención para arrendar su propia sede

Pág. 12

Este lunes continúan con los adultos de 70 a 85 años

Más de 2.600 personas vacunadas contra Covid en primer día campaña

Un total de 2.056 funcionarios de la salud y 572 adultos mayores de 90 años fueron inoculados este miércoles

Pág. 5



Pág. 6



PILOTOS MARCAN LA DIFERENCIA. - El trabajo voluntarioso y profesional de los pilotos del Club Aéreo de San Felipe **José Ignacio Henríquez** y **Fernando Tapia Contreras**, quedó patentado recientemente cuando el Ministerio de Transporte y la Federación de Aviación les solicitaron el traslado de las primeras 60 dosis de vacunas que llegaron al valle, para empezar así la actual campaña de vacunación. Autoridades del Servicio de Salud Aconcagua recibieron esta primera entrega de vacunas Covid-19 en pocos minutos, gracias al trabajo de estos pilotos sanfelipeños.

Propietario de club nocturno desesperado:
Critica falta de ayuda del gobierno y pide fiscalizar locales clandestinos

Pág. 4

Cristianos para el Siglo XXI



El último apaga la luz

■ Roberto Carrandi M.

Este pareciera ser el lema en el área de Educación en la comuna de San Felipe. Se despide a profesores, asistentes de la Educación, con el clásico motivo de las necesidades de la empresa, viejo argumento del sector patronal para despedir gente. Pero aquí viene lo más grave, quién es el patrón, el Estado, la Municipalidad, entidades que de por sí deben velar por los ciudadanos, aun representada en las Constituciones más retrógradas de este país.

¿Y dónde están los representantes de los trabajadores? No intento hacer ninguna defensa de don Patricio Freire, alcalde puesto en el lugar por votación popular; los cargos que se le atribuyen los tendrá que

ver la Justicia, y será ella quien determine su inocencia o culpabilidad. Pero el concejal puesto hoy de alcalde por el Concejo Municipal pareciera más un reyezuelo con bastantes resabios de la pasada dictadura, donde no se preguntaba mucho a los ciudadanos, pues el día que se les preguntó, se tuvieron que ir. Y con un Concejo Municipal que baila al son que les toquen. Vergonzoso elegir tiempos de Pandemia para mantener al área de Educación, Planta Administrativa Municipal, pendiente de un hilo. Claro que ya lo había demostrado en Salud, donde su trato al personal dejó huellas imborrables. Menos mal que en este país aún hay elecciones y el pueblo es sabio, aunque con un

poquito de mala memoria. Triste que aún hay un sector de la derecha política que no cambia, pero creo que los ciudadanos se lo recordarán, y eso se llama preocupación por el prójimo, solidaridad y a veces Justicia.

Nota: Qué explicación le daremos a Karla A. Rusque V., 6 años de servicio, 3 hijos, jefa de hogar; Berta Toro, 8 hijos, 7 años de servicio; Julio Quijanes, 12 años de servicio, profesor de Música; Valentina Guzmán, 4 hijos, 6 años de servicio, dueña de casa. etc.

Comentario en memoria de mi suegra, doña Auristela Aguilar y mi esposa, doña Gloria Bienzobas Aguilar, profesoras Normalista, de cuando existía respeto por el gremio.

Los daños de la tormenta

■ **Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)**

Hoy le llamaron tormenta a la lluvia de verano y yo le digo como antes el invierno boliviano.

Como quiera que se llame el hecho es que ya pasó en el campo y la montaña una tragedia causó.

Por ser lluvias inusuales que provoca la Natura en Chile ha pegado fuerte al sector de agricultura.

Los golpeados campesinos como el dicho lo ha contado y se dice con frecuencia les llueve sobre 'mojao'.

En la parte del gobierno poner y hacer reparo los daños de la tormenta a todos 'los' cuesta caro.

Los daños estructurales fueron muchos y severos y la sequía ayuda en colinas y potreros.

Ojala Dios no quisiera pero esto puede seguir la madre naturaleza no se puede dirigir.

También los grandes incendios se esparcen por todo el mundo quema faunas, viviendas dejando un dolor profundo.



De alguna manera el fin se nos viene acercando con males desconocidos pa' la tumba va arrastrando.

Hoy me despido con pena pero también preocupado tantas muestras que tenemos y la gente no ha cambiado.

COMENTANDO

Prof. Ricardo Ramírez Basualdo



Tanta estupidez junta....

El 2019 lo terminamos con un estallido social sin precedentes en nuestro país. El 2020 lo vivimos con un virus que nos enseñó que no somos dioses, que podemos enfermar y morir. Nos enseñó que no existe edad para la muerte, nos enseñó a valorar el trabajo, salir a la calle, a estar con la familia y seres queridos. Nos enseñó que la salud es esencial y que sin ella no hacemos nada. Pero hoy 2021 me pregunto seriamente: ¿Hemos aprendido algo de todo lo vivido el 2020? Creo que no, y aquello es peor que la misma pandemia: haberla vivido y no haber salido mejores como personas o humanidad es el gran fracaso de este tiempo.

El principal argumento para esto es ver tanta estupidez humana estos primeros días del año: Aeropuerto lleno de algu-

nos que entran y salen del país como si no ocurriese nada; terminales repletos, como si el mundo se fuese acabar, pero parece que aquellos no entienden que al que se le puede acabar el mundo es a los que se exponen innecesariamente. Y además, demuestran poca empatía y egoísmo no preocupándose por los demás y solo preocupándose de sí mismos.

Si seguimos enumerando estupideces, también lo fueron desde las primeras horas del año los fuegos artificiales ilegales, donde se quema el dinero y solo se pone en riesgo la salud de niños, ancianos y animales. De las grandes estupideces de este año son las fiestas clandestinas, sin justificación alguna, que solo demuestran que el dinero no sana la estupidez ni hace mejores a las personas. Y si a esto le sumamos la estupidez de las medidas del plan a paso a paso que llaman a cuidar-

se, pero se permite salir de vacaciones. Que no se puede ir de una región a otra, pero se puede ir a Miami o Europa. Se cierran los parques, pero se abren los malls, entre tantas otras estupideces...

En definitiva, me hubiese encantado haber empezado la primera columna COMENTANDO del año con mayor optimismo en la humanidad, pero veo que faltan pandemias para aprender y si es que se aprende.

En tiempo de crisis se ven los héroes y también a los imbéciles, a aquellos que caminan sin bastón, necesitando, y que van caminando afirmándose de las murallas, inestables e inseguros, de ahí viene la palabra (*imbecillus* en latín), viene de *im* (con) y *baculus* (bastón). Imbéculum, así anda la humanidad, caminando insegura, dando tropezones y más de una vez con la misma piedra.

INDICADORES

| IVP | Fecha | Valor | UF | Fecha | Valor |
|------------|------------|---------------------|----|---------------|-----------|
| | 05/02/2021 | 29.137,81 | | 05/02/2021 | 30.326,98 |
| | 04/02/2021 | 29.135,00 | | 04/02/2021 | 30.324,09 |
| | 03/02/2021 | 29.132,18 | | 03/02/2021 | 30.321,21 |
| | 02/02/2021 | 30.318,33 | | 02/02/2021 | 29.129,37 |
| | 01/02/2021 | 30.315,45 | | 01/02/2021 | 29.126,55 |
| | 31/01/2021 | 30.312,57 | | 31/01/2021 | 29.123,74 |
| | 30/01/2021 | 30.309,69 | | 30/01/2021 | 29.120,92 |
| | 29/01/2021 | 30.306,81 | | 29/01/2021 | 29.118,11 |
| | 28/01/2021 | 30.303,93 | | 28/01/2021 | 29.115,30 |
| | 27/01/2021 | 30.301,05 | | 27/01/2021 | 29.112,48 |
| | 26/01/2021 | 30.298,17 | | 26/01/2021 | 29.109,67 |
| UTM | | Enero - 2021 | | 50.978 | |



Salinas N° 348 • Fonos: 34 2 34 31 70 - 34 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

ARRIENDO OFICINAS CON ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva, dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :
34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

Municipalidad de Putaendo pone término anticipado al contrato con la empresa a cargo del proyecto de restauración de la Capilla de Lo Vicuña

PUTAENDO.- El día miércoles, autoridades municipales encabezadas por el alcalde **Sergio Zamora** visitaron a vecinas y vecinos de Lo Vicuña para explicarle lo que ocurre actualmente con el proyecto de restauración de la Capilla del sector.

La reunión surgió de la constante preocupación que el Comité de Gestión de la Capilla de Lo Vicuña ha tenido sobre la iniciativa de convertir a ese lugar como una zona clave para el patrimonio histórico y religioso de Putaendo. La inquietud también es compartida por el municipio que ha sido testigo que las obras no han sido terminadas en su totalidad.

En ese contexto, esta semana el alcalde Sergio

• **«Tenemos una obra de cerca de mil millones de pesos que, a nuestro juicio, ha sido abandonada por aproximadamente un año o quizás más tiempo, respecto de la cual quedan algunas obras por ejecutar. Por lo tanto, en atención a esos argumentos y a muchos más, el alcalde decidió poner término anticipado a este contrato», sostuvo Mario Fuentes Romero, administrador municipal.**

Zamora emanó un decreto alcaldicio que puso término anticipado al contrato que se tenía con la empresa a cargo del proyecto de restauración. La razón principal deriva en graves incumplimientos de las obligaciones establecidas.

«Tenemos una obra de mil millones de pesos que, a nuestro juicio, ha sido

abandonada por aproximadamente un año o quizás más tiempo, respecto de la cual quedan algunas obras por ejecutar. Por lo tanto, en atención a esos argumentos y muchos más, el alcalde decidió poner término anticipado a este contrato», explicó el abogado **Mario Fuentes Romero**, administrador municipal de Putaendo.



El alcalde **Sergio Zamora** se reunió con vecinos de Lo Vicuña para explicarles lo que ocurre actualmente con el proyecto de restauración de la Capilla del sector.



Así luce hoy día la Capilla Lo Vicuña, no obstante aún quedan obras por realizar.

DISCULPAS PÚBLICAS

A nombre de las autoridades locales, el administrador municipal expresó sus disculpas, no sólo al Comité de Gestión de la Capilla de Lo Vicuña, sino que a toda la comunidad de Putaendo, por todo el periodo en que ese proyecto no ha avanzado en su ejecución.

«Desde la administración municipal y a nombre del alcalde Sergio Zamora, les pedimos la disculpas correspondientes por todo el tiempo que ha transcurrido, independientemente de quiénes hayan sido las administraciones responsables. El municipio es uno solo. Estamos aburridos de estar culpándose unos a otros.

Por lo tanto, nosotros asumimos la responsabilidad y tomamos la decisión», sostuvo Fuentes.

En los próximos días, personeros municipales pretenden acceder a las instalaciones de la Capilla para saber el verdadero estado de las obras y poder establecer con precisión los lineamientos futuros que permitan terminar el proyecto.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

| Día | Min Max | Madrugada | Mañana | Tarde | Noche |
|-----------|-----------|-----------|-----------|-------------------|-------------------|
| viernes 5 | 14° 32° | Despejado | Despejado | Despejado | Despejado |
| sábado 6 | 14° 31° | Despejado | Despejado | Nubosidad parcial | Despejado |
| domingo 7 | 14° 31° | Despejado | Despejado | Despejado | Despejado |
| lunes 8 | 14° 31° | Despejado | Despejado | Nubosidad parcial | Despejado |
| martes 9 | 14° 32° | Despejado | Despejado | Nubosidad parcial | Nubosidad parcial |

V Región
La que más se escucha

Perfil : Segmento C3 Medio E
Estilo : Tropilatio
Fortaleza : Locomoción Colectiva, Dueñas de Casa, Gente de Trabajo

Radio Carnaval
www.radiocarnaval.cl

Critica falta de ayuda del gobierno y pide fiscalizar locales clandestinos

Molesto porque no hay ningún tipo de facilidades, menos alguna ayuda del gobierno, vale decir bonos, etc., así se encuentra **José Reyes**, dueño del club nocturno 'Entre Copas y Chicas' de calle Portus. Además, al conversar con nuestro medio, denuncia que hay varios clandestinos funcionando que no son fiscalizados, e incluso cuenta que al querer realizar una denuncia le pidieron que llevara como medio de prueba un video del funcionamiento, algo que para él encuentra muy riesgoso. Cuando conversamos venía saliendo de pagar su patente. No funcionan desde comienzos de marzo del año 2020.

«Sí, acabo de pagar la patente, 500 mil pesos por los dos semestres que no se habían cancelado. El local lo tengo cerrado, no genera ingresos y hay que pagar patente. Yo no sé cómo puedo hacerlo para poder trabajar y generar dinero para poder pagar estas patentes, cuando acá en San Felipe todos sabemos que hay cantidad de locales nocturnos clandestinos trabajando y nadie los fiscaliza, y nadie hace nada con ellos; en eso me gustaría ver qué pueden hacer las autoridades con nosotros, con los que tenemos estos locales nocturnos que no podemos trabajar y tenemos que pagar patente cada 6 meses», dice.

- ¿Hay molestia con eso?, porque en el fondo no producen y no hay facilidades tampoco para pagar.

- No hay facilidades de pago, no hay... hay que pagar lo que corresponde, hay que pagarlo si no se pierde la patente y la patente a mí no me la regalaron, yo tuve que pagar para poder obtenerla y no voy a dejar que se me pierda una patente cuando me costó tanto tenerla.

- ¿Qué se sabe de los demás dueños de locales nocturnos?

- Están en la misma situación, porque si no hay facilidades para mí, no hay para ninguno.

- En ese sentido, ¿qué le gustaría que pasara con ustedes, algún tipo de facilidades para poder funcionar?

- Que nos dieran facilidades de poder trabajar, porque yo necesito trabajar porque con esto -pandemia- no he recibido ningún aporte del gobierno, de nada de estas ayudas que ha habido; los bonos, todas esas cosas, yo no he recibido nada, nada. Si alguien quiere revisar mi estado de cuenta, yo no he recibido un bono de nadie, entonces para mí es complicado el tema de tener un local donde estoy pagando patente, luz, agua, que uno dice ¿cómo paga luz y agua si no lo está ocupando?, pero los cargos fijos hay que pagarlos.

• Dueño de club nocturno sostiene que están desde marzo sin poder funcionar, pese a lo cual no han recibido ningún tipo de aporte.

- ¿Cómo lo ha hecho, sacando recursos de otros trabajos?

- Sí, yo tengo otro trabajo y de eso tengo que depender para poder vivir y pagar todo lo que tengo que pagar del local que tengo.

- ¿Desde cuándo está cerrado el local?

- Del 3 de marzo del 2020.

- ¿De ahí nada de ingresos?

- Nada, nada..., usted cuando quiera yo lo invito a ver el local como está lleno de tierra, tuve que sacar todo porque se intentaron meter dos veces, me robaron las cámaras que tenía afuera y todo eso es pérdida para uno, todo eso significa gasto; ahora si dijeran vamos a funcionar los locales de nuevo, para mí se va a generar un gasto enorme en volver a reinstalar cámaras, comprar todas las cosas que saqué de adentro del local, hacer aseo limpiar, todo e incluso con esta última lluvia hasta se me llovió el local.

- ¿Pero qué facilidades podrán tener, entendiendo que no tienen terraza?

- No tenemos terraza.

- ¿Cómo sería en ese caso para poder funcionar?

- No sé cómo pueden

hacerlo, por eso le digo los otros locales que están funcionando, que son clandestinos, tampoco tienen terraza y funcionan lo más bien. Yo hice una denuncia y me mandaron a que hiciera un video para llevarlo y poder ellos ir a fiscalizar, pero yo no me voy a andar arriesgándome a hacer video en un local que no es mío y arriesgando mi integridad física.

- ¿Qué le pedimos a las autoridades?

- Que pongan mano dura en este cuento de fiscalizar estos locales o nos dan permiso a los que tenemos la patente para poder trabajar como trabajan ellos que son clandestinos.



José Reyes, dueño del local nocturno 'Entre Copas y Chicas' de calle Portus, enseña el comprobante de patente que pagó.

- Poder generar recursos y pagar patentes.

- Correcto, porque yo ahora tuve que pagar, usted está viendo aquí la patente y está pagada, no es una cosa que esté diciendo que la patente que no he pagado.

El club nocturno 'Entre

Copas y Chicas' está ubicada en calle Portus al llegar a la Avenida Chacabuco.

Importante señalar que en su momento, desde la Unión Comunal de Juntas de Vecinos denunciaron que varias casas en distintas poblaciones estaban siendo usadas como privados.

COANIQUEM
todo por el niño quemado

CORONAS DE CARIDAD

CANASTILLOS DE NOVIOS

SALUDOS A ENFERMOS

SALUDOS RECIÉN NACIDOS

CONTÁCTENOS GRATIS AL **800 211212**

O A NUESTRA OFICINA REGIONAL
SANTA ROSA 269 (INTERIOR), TELÉFONO: 76952377, LOS ANDES

NUESTROS AGRADECIMIENTOS A DIARIO **EL TRABAJO**

2ª COMISARÍA SAN FELIPE

¿CUÁL ES TU CUADRANTE?

| Nº CUADRANTE | CELULAR | RECOMENDACIONES DE USO DEL FONOS 133 |
|--|-------------------|--|
| CUADRANTE 1 SAN FELIPE | 9-87296460 | <p>LAS 24 HORAS DEL DIA ES GRATUITO DE CUALQUIER TELÉFONO</p> <p> 133</p> <p>NUMERO Y SIMBOLO QUE SALVA VIDAS</p> <p>USALO EN CASO DE EMERGENCIAS</p> <p>CENTRAL TELEFÓNICA</p> <p>133</p> <p>SÓLO PARA EMERGENCIAS</p> <p>INFORMACIONES 139 FONO FAMILIA 149 FONO DROGAS 135 FONO NIÑOS 149</p> |
| LIMITES NORTE: ESTERO QUILPUÉ SUR: AVDA. BDO. O'HIGGINS ORIENTE: AVDA. YUNGAY PONIENTE: AVDA. MAIPO | | |
| CUADRANTE 2 SAN FELIPE | 9-87296461 | |
| LIMITES NORTE: ESTERO QUILPUÉ SUR: RIVERA RIO ACONCAGUA ORIENTE: AVDA. MAIPÚ PONIENTE: CERRO EL TABACO | | |
| CUADRANTE 3 SAN FELIPE | 9-87296462 | |
| LIMITES NORTE: LÍNEA CUMBRE CERRO LA HORMIGA SUR: RIVERA NORTE RIO ACONCAGUA ORIENTE: CALLE URIBE PONIENTE: AVDA. YUNGAY | | |
| CUADRANTE 4 CURIMON | 9-87296463 | |
| LIMITES NORTE: RIVERA RIO ACONCAGUA SUR: RUTA E-829 LOS VILLARES ORIENTE: CALLE EL RÍO PONIENTE: LÍNEA CUMBRE CERRO COLUNQUEN | | |

PLAN CUADRANTE

SEGURIDAD PREVENTIVA

COMPROMISO DE TODOS

UN AMIGO SIEMPRE

Gentileza Diario El Trabajo

Más de 2.600 personas vacunadas contra el Coronavirus en el primer día

Este lunes comienza la vacunación de los adultos mayores de 70 años en el Cesfam 'San Felipe El Real'. Así lo informó la subdirectora médica del Servicio de Salud Aconcagua, psiquiatra **Iris Boisier Utz**.

«El lunes 8 partimos con los adultos mayores de 70 años, yo creo que es grupo mayoritario. Esto lo partimos en el Cesfam San Felipe El Real, vacunándolos toda la semana entre 70 y 85 años, porque tenemos programaciones diferentes

acordes a cada Cesfam», dijo la doctora Boisier.

Informó además que la próxima semana se va a vacunar el personal de farmacia, fuerzas de Orden y Seguridad, personal con funciones esenciales, con atención directa a la ciudadanía, como son Fonasa, Isapre, AFP, las personas que trabajan en los terminales de buses, las que desarrollan funciones críticas en la administración del Estado; «vale decir el Poder Judicial, las gobernaciones, va-

• **Un total de 2.056 funcionarios de la salud y 572 adultos mayores de 90 años fueron vacunados. Este lunes comienzan con los de 70 a 85 años.**

mos a estar vacunando en el Cesfam San Felipe El Real y también en el Instituto Abdón Cifuentes, eso está confirmado desde el lunes 8 de febrero, de las 08:30 a las 16:00 horas», indicó la doctora Boisier.

La profesional reconoció que este día miércoles en que comenzó el proceso va-

cunatorio, fue un día de emociones: «Un día de mucha felicidad, no sólo para los equipos de salud que estaban en los distintos vacunatorios de toda la red de Aconcagua, sino que también había mucha alegría en los familiares y en los adultos mayores de 90 años que concurren a todos nuestros vacunatorios, fue un día de felicidad y de esperanza», sostuvo la doctora Iris Boisier.



Doctora Iris Boisier, subdirectora médica del Servicio de Salud Aconcagua.

DATOS DUROS

Este miércoles fueron vacunadas en total 2.628 personas, entre funcionarios de la salud y adultos mayores de 90 años hacia arriba.

El desglose indica que personal de salud fueron 2.056 funcionarios, mientras tanto 572 adultos mayores también fueron vacunados.

Señalar que al menos en el Cesfam San Felipe El Real, según la información entregada por su directora **Varinia Gaete**, la primera persona que se vacunó correspondió a un hombre de 94 años que llegó muy elegante a vacunarse.



Varinia Gaete, directora del Cesfam San Felipe El Real, donde el primer vacunado correspondió a un hombre de 94 años.

PROGELEC



CAMIÓN GRÚA CAMA



PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2-7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



LLAMAR FONOS: 514471 - 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE



| | |
|---|--|
|  | <p>PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU</p> |
| VIERNES 5 DE FEBRERO 2021 | |
| 09:00 | Dibujos Animados |
| 11:00 | Dibujos Animados |
| 12:00 | Novasur |
| 14:00 | VTV Noticias Edición Mediodía |
| 15:00 | Novasur |
| 17:00 | Música en VTV 2 |
| 18:30 | VTV Noticias Edición Tarde |
| 19:00 | Música en VTV |
| 19:30 | Dibujos animados |
| 20:00 | Documental |
| 20.55 | Portavoz Noticias |
| 21:30 | VTV Noticias Edición Central |
| 22:30 | VTV Tiempo |
| 22:35 | Documentales |
| 23:00 | Wurlitzer con Freddy Pantoja |
| 00:00 | VTV Noticias Media Noche |
| 00:45 | Música en VTV 2 |



La Unión

FUNERARIA

Atención 24 Horas

QUINTA REGIÓN

SAN FELIPE: Lib. Bdo. O'Higgins 711 Fono 34 2 510434

LOS ANDES: Manuel Rodríguez 206 Fono 34 2 421696

PUTAENDO: Sarmiento 310 Fono 34 2 501080

CUARTA REGIÓN

LA SERENA: Los Carreras 873 Fono 51222 6028

COQUIMBO: Avenida Videla 302 Fono 5123 29547

REGIÓN METROPOLITANA

SANTIAGO: Av. Independencia 1600 Fono 2444 7599 - 2777 7967

MELIPILLA: Ortuzar 794 Fono 2832 4657

<http://www.funeraria-launion.cl>

Operación del Club Aéreo es realizada completamente gratis:

Pilotos sanfelipeños disponen sus recursos para el traslado de vacunas



Presidente del Club Aéreo de San Felipe, Fernando Tapia.

Mucho entusiasmo y esperanza es lo que se vive a nivel mundial por la llegada a muchos rincones del planeta de las distintas vacunas ya aprobadas para poner freno al Coronavirus, lo que también se está sintiendo en el Valle de Aconcagua desde hace pocos días, cuando llegó a San Felipe una entrega de 60 dosis del esperado fármaco.

ELLOS AL FRENTE

Sin embargo hoy queremos visibilizar a nuestros lectores el trabajo voluntario de quienes trasladaron esta caja de vacunas desde Santiago hasta nuestra comuna. Se trata de los dos pilotos sanfelipeños **José Ignacio Henríquez** y **Fernando Tapia Contreras**, a cargo del importante traslado, quienes forman parte del Club Aéreo San Felipe, ubicado en el mismo complejo del Aeródromo Víctor Lafón a un costado de Avenida Miraflores.

«Nosotros como club aéreo y como pilotos nos sentimos muy orgullosos tras ser tomados en cuenta para esta importante labor de trasladar estas vacunas a nuestra comuna. A esto yo le llamo volar con sentido, esa es la orientación de nuestra labor, la de servir y estar siempre al servicio de nuestra comunidad. El traslado lo hicimos este lunes 25 de enero, luego que la Federación Aérea recibiera la petición del Ministerio de Transporte de transportar las vacunas a San Felipe, y de esa forma se nos asignó la labor a nosotros. El trabajo lo hicimos con mucha responsabilidad y de manera gratuita», comentó a **Diario El Trabajo** el presidente del Club y experimentado piloto e instructor que lleva ya 350 horas de



MISIÓN CUMPLIDA.- Autoridades del Servicio de Salud Aconcagua recibieron la primera entrega de vacunas Covid-19 en poco minutos, gracias al trabajo de estos pilotos del Club Aéreo de San Felipe.

vuelo, Fernando Tapia.

AVIÓN ESCUELA

Importante recordar a nuestros lectores que este Club Aéreo lleva funcionando 79 años, cuenta con tres aeronaves y a finales de 2019 el Club adquirió un avión-escuela, el que es usado como escuela en los cursos de vuelo que se imparten en este club aéreo.

«Se trata de un Cessna 150 en perfecto estado, lo usamos para que nuestros alumnos puedan hacer todas sus prácticas en tierra, es muy práctico y nos permite hacer una buena labor (...) Las personas que quie-



PILOTAZOS.- José Ignacio Henríquez y Fernando Tapia Contreras fueron los dos pilotos que trasladaron este valioso cargamento.

ran tomar clases de vuelo deben ser mayores de 18 años de edad, tener el cuarto medio aprobado, y acá también pueden aprender a volar y sacar su licencia comercial», indicó Tapia. **Roberto González Short**



CONTRA EL RELOJ.- El traslado de estas vacunas se realizó en avión para poder mantener la cadena de frío de los fármacos.

Desde 1929 a la Era Digital

www.eltrabajo.cl

...la mejor forma de comenzar el día



El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

Verónica Barrera Alfaro nos presenta su candidatura:

Pedagoga, actriz y feminista rural busca ser alcaldesa de Putaendo



¿FUTURA ALCALDESA?- Ella es Verónica Barrera, una actriz licenciada en artes escénicas, pedagoga teatral, quien se ha destacado por su trabajo con niños y con la comunidad.

Hoy continuamos en **Diario El Trabajo** con la presentación de candidatos para las elecciones de abril de este año en el Valle de Aconcagua. En esta oportunidad se trata de **Verónica Barrera Alfaro**, candidata a alcaldesa en Putaendo por Convergencia Social. Esta hija de Putaendo es mamá de tres hijos, actriz, licenciada en artes escénicas, pedagoga teatral y ecofeminista.

FEMINISMO RURAL

«Estamos trabajando con un tremendo equipo para construir una comuna para todos, todas y 'todas' (sic) con convicción y con la esperanza intacta», inició diciendo Barrera.

Verónica Barrera es una actriz licenciada en artes escénicas, pedagoga teatral, quien se ha destacado por su trabajo con niños y con la comunidad. A

lo largo de su vida ha enfrentado y ha participado en distintas luchas como es el feminismo, por la mujer rural y su participación y en Fundación de Mufervi, en la lucha incansable en contra del extractivismo que amenaza el derecho al agua de todos los putaendinos.

- ¿Cuáles son los ejes principales de su campaña?

- Mi campaña tiene varios ejes de desarrollo de los cuales se destaca el **Feminismo**; con un enfoque en la mujer rural, en la familia putaendina y particularmente en los niños y los adultos mayores, que muchas veces son olvidados por las autoridades. Buscamos poder impulsar un **Turismo** sustentable en Putaendo, rescatando la cultura local, el patrimonio vivo y las tradiciones que destacan a este maravilloso pueblo.

- ¿Cómo ve usted la comuna de la cual quiere ser su alcaldesa?

- Putaendo es una ciudad realmente hermosa, la cual tiene los recursos, el pueblo de Putaendo tiene las habilidades y las capacidades de lograr que Putaendo se logre posicionar a nivel nacional como una localidad ecoturística, con un turismo sustentable, no extractivista. Por último y uno de los puntos más importantes de mi campaña, esperamos construir un municipio participativo, un municipio transparente y abierto, en el que todos puedan ser parte de las grandes decisiones que afectan su vida diaria. Transparentando los procesos y gastos municipales, luchar así por erradicar cualquier tipo de corrupción dentro del municipio.

- ¿Y cómo manejará usted la participación ciudadana en su gobier-

no?

- En cuanto a la participación ciudadana, la cual con el pasar de los años ha ido a la baja, sin embargo el estallido social nos mostró el desconecto y la desconfianza del Pueblo con sus autoridades, pero fue el Plebiscito del 2020 lo que nos permitió ir recuperando nuestra tan anhelada democracia participativa. Esperamos que no se quede todo ahí, que el Pueblo siga siendo parte. No tiene sentido que unos pocos tomen las decisiones a puertas cerradas, decisiones que competen a toda la comunidad. Es por eso que queremos que la ciudadanía se haga parte de este proyecto transformador, que surge desde la comunidad para la comunidad.

Roberto González

Short

Colaboración de Valentina Rubio Alfaro

Entrevista a Mirko Bonacic-Doric, candidato a concejal por San Felipe:

«El municipio y su concejo no han sido capaces de unir a los sanfelipeños»

El profesor **Mirko Bonacic-Doric** ha desarrollado toda su historia de vida en la comuna de San Felipe, donde nació, estudió, se casó y en la actualidad ejerce su carrera docente como profesor de música y también como fundador y jefe técnico del Club Unión Volley San Felipe. También es fundador y parte de la mesa directiva de la Red de Artes del Valle de Aconcagua.

En conversación con **Diario El Trabajo**, el profesor Mirko explica por qué decidió presentar su candidatura a concejal por la comuna y hace un análisis descarnado del sistema educacional; y advierte que «en nuestra comuna la brecha educacional es cada vez

más marcada porque quienes pueden pagar por la educación, se ven inmensamente favorecidos, en desmedro de quienes no lo pueden hacer, lo que impacta de lleno en las opciones que tienen los estudiantes a la hora de acceder a la educación superior.

«Mejorar las condiciones de trabajo de cada profesor y profesora, asegurando un adecuado funcionamiento de cada establecimiento educacional, permitirá dar una real igualdad de oportunidades a nuestros estudiantes, independiente de su condición social», subraya el candidato a concejal.

En el ámbito de la salud, Mirko advierte que a la luz de los diagnósticos partici-

pativos en los distintos recintos de Atención Primaria, hay un alto grado de insatisfacción por parte de los usuarios, fundamentalmente por las filas, la falta de horas médicas y el trato de los funcionarios.

«Quiero promover el fortalecimiento del trabajo de los Cefsam municipales y especialmente impulsar la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar en Curimón», afirma.

El candidato Bonacic-Doric asegura que se requiere fortalecer el rol fiscalizador de la gestión municipal, y en este sentido calificó como «incómoda» la situación en que se encuentra el alcalde Patricio Freire.

«Si hubo sanción es porque algo se hizo mal, y

esa reflexión, por el bien de San Felipe, debe generar cambios sustantivos en la manera que se evalúan las asignaciones de cargo al interior del municipio, y establecer normas claras para resolver problemas administrativos antes que se provoque un escenario donde las ambiciones políticas sean más importantes que el bien de la comuna».

Por esta razón, explica Mirko Bonacic-Doric, decidió postularse como candidato a concejal de San Felipe, ya que según asegura «en nuestra comuna la política y los cargos de representación pública viven un momento complejo, y de desprestigio por las acciones y errores de sus autori-



Mirko Bonacic-Doric, profesor de Música, fundador y jefe técnico del Club Unión Volley San Felipe, se presenta como candidato a concejal por esta comuna.

dades comunales. El municipio y su concejo no han sido capaces de unir a los sanfelipeños, se desconfía y lamentablemente se provoca división, desánimo e incertidumbre en la comunidad.

«La participación electoral es fundamental para revertir esta realidad y propiciar una buena política, y generar así una democracia que permita construir una ciudad mejor y hacerse cargo de los tremendos desafíos que existen en materias sociales, económicas y, por supuesto, también políticas», subraya el candidato.

«Toda mi vida se ha desarrollado en torno a la fe en Dios. Soy cristiano y se han cultivado en mí valores como el respeto, la honestidad, la humildad, la perseverancia, la entrega y el amor por el prójimo. Si los vecinos y vecinas me permiten representarles en el cargo de concejal, puedo señalar con tenacidad que estos valores no son solo palabras bonitas, si no que se traducen en el fundamento de mi vida, por lo que mi quehacer público ha respondido y responderá a lo que soy», finalizó el profesor y flamante candidato a concejal por San Felipe.

MÁS DE **110 MIL RAZONES** PARA APLAUDIR

15 AÑOS fe FONDO ESPERANZA

800430055 www.fondoesperanza.cl

Democracia Cristiana apoya reelección de alcalde independiente Patricio Freire

La directiva comunal y dirigentes históricos de la Democracia Cristiana respaldaron la reelección de **Patricio Freire Canto**, como candidato independiente para la alcaldía de San Felipe.

El presidente de la colectividad, **Víctor Leiva**, y la mesa directiva manifestaron su público apoyo a la reelección del jefe comunal sanfelipeño luego de analizar las actuales candidaturas.

En ese sentido, junto con destacar los grandes

avances en la comuna alcanzados durante la administración de Freire, también valoró la histórica inversión que se ha alcanzado durante estos años, traducida en distintos proyectos en todos los sectores de San Felipe.

Este miércoles los dirigentes falangistas se reunieron con Patricio Freire para entregarle su eje programático.

«Durante su administración hubo un cambio sustancial en la comuna de San Felipe. Por ello este es un respaldo a la gestión, pero también lo que hacemos, es un acto digno de los partidos democráticos, es traspasar la posta de lo que era nuestra propuesta municipal para que sea parte de este nuevo periodo de Patricio Freire», señaló Víctor Leiva, presidente y candidato a concejal de la DC.

En tanto, Patricio Freire agradeció la adhesión a este proyecto político y social transversal,



La dirigencia comunal de la Democracia Cristiana respaldó la reelección como alcalde de Patricio Freire Canto.

donde el desarrollo comunal, las oportunidades y el respeto para todas y todos ocupan un rol preponderante.

«Quiero agradecer a la Democracia Cristiana por el respaldo a nuestra candidatura independiente,

que busca el bienestar y mejorar la calidad de vida de todos los vecinos de San Felipe. Creo que la mejor manera de continuar con el progreso y el desarrollo, es trabajando codo a codo con todas y todos», finalizó.



EXTRACTO

POR RESOLUCIÓN DE FECHA 7 DE ENERO DE 2021, EN CAUSA SOBRE INTERDICCIÓN Y NOMBRAMIENTO DE CURADOR, CAUSA ROL V-5-2021, CARATULADA "HIDALGO" DEL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE, SE CITA A AUDIENCIA DE PARIENTES PARA EL DÍA **09 DE FEBRERO DEL AÑO 2021 A LAS 11:00 HORAS**, POR SISTEMA REMOTO DE VIDEOCONFERENCIA. PARA EFECTO DE DECLARAR LA INTERDICCIÓN DEFINITIVA DE DOÑA **OLIVIA MAGDALENA SAAVEDRA CASTRO** Y EL NOMBRAMIENTO DE SU CURADOR DON JORGE WASHINGTON HIDALGO SAAVEDRA.

SECRETARIA (S)
JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE.

1° Juzgado de Letras de San Felipe, en causa Rol V-193-2020 sobre interdicción por demencia caratulado "CAMUS" por resolución de fecha 25 de enero de 2021 se fija audiencia de parientes para el día 11 de febrero de 2021 a las 11:00 horas.-

REMATE

Ante 1° Juzgado de Letras de San Felipe, a través de videoconferencia se rematará, próximo 23 febrero 2021, 11:00 horas, propiedad ubicada en Bucalemu, Comuna y Provincia San Felipe, denominado Honorato Norte, a nombre de Alicia del Carmen León Brito, inscrita fs.1829 N° 1969 Registro Propiedad Conservador Bienes Raíces San Felipe, año 2014. Mínimo para subasta: \$231.000.000.-, que se pagará al contado, dentro quinto día hábil contado desde fecha subasta. Los interesados en participar en la subasta deberán efectuar el depósito de la caución en la cuenta corriente del Tribunal, conforme al porcentaje fijado en las bases respectivas, con una antelación de dos días a la fecha del remate y deberá acompañar por medio de un escrito ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que acredite haber rendido la garantía correspondiente. 2.- Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación en la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, por lo que el participante deberá contar con un computador o teléfono, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a internet. Demás bases y antecedentes autos Rol 1735-2015, caratulados "FRUTEXPORT con LEON". Dánisa Ordenes González, Secretaria Subrogante.

EXTRACTO

POR RESOLUCION DE FECHA 12 DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, EN CAUSA SOBRE DECLARACIÓN DE INTERDICCIÓN, ROL V-190-2020, CARATULADA "LEIVA" DEL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE, SE CITA A AUDIENCIA DE PARIENTES, LA QUE SE REALIZARÁ POR SISTEMA REMOTO DE VIDEOCONFERENCIA, POR LO QUE TODO INTERESADO EN COMPARECER A ELLA DEBERÁ PROPORCIONAR POR ESCRITO UN CORREO ELECTRÓNICO AL PRIMER JUZGADO DE LETRAS jl1_sanfelipe@pjud.cl, AUDIENCIA FIJADA PARA EL 16 DE FEBRERO DE 2021 A LAS 11:30 HORAS. PARA EFECTO DE DECLARAR INTERDICTO A DOÑA ANA MARÍA MORALES ARICER, CÉDULA DE IDENTIDAD N° 5.507.303-1, Y NOMBRAMIENTO DE CURADOR A DOÑA BLANCA EUGENIA LEIVA MORALES.

DANISA ORDENES GONZALEZ, SECRETARIA SUBROGANTE.

REMATE

Ante 1° Juzgado de Letras de San Felipe, Molina N° 2, el día 24 de febrero de 2021 a las 11:05 horas en Local del Tribunal, se subastará la nuda propiedad del inmueble situado en Camino a la Planta S/N, Sector El Asiento de la Comuna de San Felipe que se encuentra archivado bajo el N° 291 al Registro de Documentos de Propiedad del año 2006, con una superficie de 775 metros cuadrados, inscrito a nombre del ejecutado de desposeimiento Ricardo Felipe Ezquerro Carrillo a fojas 2059 vta. N° 2261 del Registro de Propiedad del año 2012 del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Mínimo de subasta es \$61.396.478.- Precio se pagará al contado, dentro de tercer día. Interesados deberán acompañar depósito en cuenta corriente del Tribunal por el 10% del mínimo, con una antelación de dos días a la fecha del remate y deberá acompañar por medio de un escrito ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que acredite haber rendido la garantía correspondiente; 2.- Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación en la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, por lo que el participante deberá contar con un computador o teléfono, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a internet. Gastos cargo subastador. Así está ordenado en juicio ejecutivo de desposeimiento hipotecario "BANCO SANTANDER-CHILE con EZQUERRO CARRILLO, RICARDO", Rol N° 2835-2013. Bases y antecedentes en expediente. Secretaria.

2ª COMISARIA SAN FELIPE DESTACAMENTOS ¿CUÁL ES TU CUADRANTE?

| DESTACAMENTOS | TELEFONO UNIDAD | RECOMENDACIONES DE USO DEL FONO 133 |
|------------------------|-----------------|---|
| RETÉN QUEBRADA HERRERA | 342-334070 | LAS 24 HORAS DEL DIA ES GRATUITO DE CUALQUIER TELEFONO 133 NÚMERO Y SIMBOLO QUE SALVA VIDAS ÚSALO EN CASO DE EMERGENCIAS |
| RETÉN PANQUEHUE | 342-334077 | |
| TENENCIA CATEMU | 342-334072 | |
| TENENCIA SANTA MARIA | 342-334075 | |
| TENENCIA PUTAENDO | 342-334065 | |
| RETÉN LOS PATOS | 342-334069 | |
| RETÉN GUZMANES | 342-334067 | |

PLAN CUADRANTE SEGURIDAD PREVENTIVA COMPROMISO DE TODOS

UN AMIGO SIEMPRE

Gentileza Diario El Trabajo

REMATE

Ante 1° Juzgado de Letras de San Felipe, el día 2 de Marzo de 2021 a las 11 horas, se subastarán los siguientes bienes de la Sociedad Agrícola Mandiola y Mandiola Limitada o Agrícola Hermanos Mandiola: 1) Parcela N° 12 del Proyecto de Parcelación José de San Martín, en la Comuna de Rinconada, Provincia de Los Andes, inscrito a nombre de la sociedad ejecutada, a fojas 2174 vta. N° 2300 del Registro de Propiedad del año 2005 del Conservador de Bienes Raíces de Los Andes. El avalúo de la propiedad para el Primer Semestre de 2021 y que se ha tenido como tasación para los efectos de la subasta es la suma de \$ 92.091.814.- 2) Derechos de aguas equivalentes a 3,10 acciones del Canal Rinconada con los cuales se cultiva la Parcela N° 12 del Proyecto de Parcelación José de San Martín, ubicado en la Comuna de Rinconada, Provincia de Los Andes, e inscrito a nombre de la sociedad ejecutada a fojas 197 N° 293 del Registro de Propiedad de Aguas del año 2005 del Conservador de Bienes Raíces de Los Andes, que corresponde a la tasación pericial practicada en este juicio, en la suma de \$ 10.850.000.- El mínimo de la propiedad y derechos de aguas que se subastarán conjuntamente es la suma total de \$102.941.814.- El precio se pagará al contado mediante depósito en la Cuenta corriente del Tribunal, dentro de tercer día. La subasta se realizará por videoconferencia por la plataforma que corresponda desde la Cuenta del Tribunal. Para participar en el remate, los interesados deberán acompañar depósito en cuenta corriente del Tribunal por el 10% del mínimo, con una antelación de dos días a la fecha del remate y deberán acompañar por medio de un escrito ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que acredite haber rendido la garantía correspondiente; 2.- Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación en la subasta. Atendido que la subasta se realizará por videoconferencia, el participante deberá contar con un computador o teléfono, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a internet. Gastos cargo subastador. Así está ordenado en juicio ejecutivo "BANCO SANTANDER-CHILE con AGRICOLA MANDIOLA Y MANDIOLA LIMITADA O AGRICOLA HERMANOS MANDIOLA LIMITADA", Rol N° C-2664-2018. Bases y antecedentes en expediente. Secretaria.

trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

Positivo acercamiento entre el Municipio y Unión San Felipe

Para el máximo directivo de Unión San Felipe, **Raúl Delgado**, la reunión que sostuvo días atrás con el alcalde **Christian Beals**, fue considerada como un positivo primer acercamiento después de años en que no existía comunicación entre el club y el municipio: «Pasaron años en los que dejamos de tener contacto con la ciudad, y es por eso que agradecemos al alcalde la posibilidad de charlar y establecer desde ahora en adelante un contacto más fluido», declaró

el timonel de la institución deportiva sanfelipeña una vez concluida la cita con la primera autoridad comunal.

Respecto a este especial momento donde el Uní Uní se encuentra a solo 90 minutos de retornar a la Primera División A del fútbol profesional chileno, el directivo señaló: «Estamos con la posibilidad de jugar una final y de manera concreta conseguir un objetivo que hace mucho tiempo venimos buscando; esto ha sido fruto de un trabajo de

años en los que se ha buscado fortalecer nuestras categorías menores de las cuales han salido muchos jugadores que hoy integran el primer equipo».

Raúl Delgado dijo además que «desde siempre estamos tratando de que toda la gente de la ciudad se sienta identificada con el club, y es por eso que este tipo de acciones (reunión con el alcalde) es un paso adelante y decisivo en ese sentido».

Si el cuadro sanfelipeño logra subir de categoría,

tema no menor será el recinto donde deberá hacer de local, ya que sabido es que el Estadio Municipal ha recibido muchos reparos por parte de Estadio Seguro y la ANFP. Ante esto el presidente unionista expresó su deseo que en el futuro San Felipe pueda tener un recinto de primera categoría como disponen varias comunas de la región. «Es un anhelo no solo del club el jugar en un buen estadio, sino que la ciudad que debe tener uno de calidad que beneficie a toda su gente. En su momento se prometió uno (estadio), pero nada pasó y resulta que La Calera tiene un hermoso estadio y San Felipe sigue luchando por uno nuevo, es por eso que es tan importante la predisposición del alcalde para lograr dicho objetivo», concluyó.



Cuando el máximo directivo unionista se reunió con el alcalde de Beals, se habló de la necesidad que la ciudad cuente con un estadio moderno.



El equipo sanfelipeño está a solo 90 minutos de cambiar de categoría.

Unión San Felipe buscará su regreso a la Primera A

Este domingo la joven escuadra de Unión San Felipe buscará en el Estadio Municipal abrochar su retorno a la Primera División A, cuando reciba a Deportes Melipilla en el segundo y decisivo partido de la liguilla del ascenso.

El panorama es sumamente alentador para el conjunto sanfelipeño, a raíz que después de su triunfo del miércoles pasado quedó con la prime-

ra opción de ganar la llave, al servirle dos resultados (ganar o empatar), mientras que los melipillanos no tienen otro camino que vencer por dos goles de diferencia para poder cambiar de categoría.

Con un plantel completo y en extremo motivado, el técnico **Héctor Roco Lucero** avisó que dispondrá de su mejor contingente para intentar regalar a toda la hinchada albirroja,

una alegría que ya ha esperado casi una década y que hoy se ve al alcance de la mano.

Roberto Tobar fue designado por la ANFP para conducir las acciones del pleito que arrancará a las 19:15 horas del domingo, mientras que José Retamal y Cindy Nahuelcoy serán los asistentes. En el VAR estarán Francisco Gilabert y Christian Schiemann.

Hoy se inaugura el nuevo piso del Fortín Prat

En una ceremonia programada para las 19:30 horas de hoy se realizará la entrega oficial de la nueva carpeta del histórico gimnasio Fortín Prat. La ocasión servirá también para que el club sanfelipeño festeje de manera oficial su cumpleaños número 91, por lo que a la cita de esta tarde asistirá la totalidad del directorio y algunos invitados especiales, entre ellos el actual alcalde **Christian Beals**, con quien la directi-

va pratina ha logrado una gran comunicación, lo que se ha traducido en que el coloso de la calle Santo Domingo seguirá siendo mejorado.

Fue el timonel de la rama de básquetbol del Prat, **Exequiel Carvalho**, quien se refirió al encuentro de hoy: «Para nosotros como club será un momento muy especial ya que el cambio del piso del Fortín era un anhelo de muchos años y al fin se concretó. A eso se suma lo de nuestro aniversario, lo que no es menor; nos hubiera gustado inaugurar y festejar con mucha gente, pero por el tema de la Pandemia debemos hacerlo de manera muy reducida, pero es claro que toda la familia pratina está feliz por todo esto», afirmó el dirigente.



Durante la jornada de hoy se inaugurará la nueva carpeta del histórico Fortín Prat.

Unión San Felipe vence a Melipilla y queda a las puertas del ascenso

Con un gol del canterano **Bairo Riveros** cuando se jugaba el minuto 20 del primer tiempo, el Uní Uní se impuso a Deportes Melipilla en el partido que abrió la llave final por el ascenso a la serie mayor del fútbol chileno.

En el duelo que se efectuó en el estadio Municipal

de La Pintana, la escuadra sanfelipeña siempre se vio mejor que su oponente, que sólo durante el primer cuarto de hora se vio ordenado en su accionar.

Es claro que en instancias como estas, lo importante es el resultado más allá de la forma en que su consigue ese objetivo, y es

precisamente ahí donde es destacable lo que hizo el conjunto sanfelipeño que a ratos combinó buen fútbol, intensidad y mucha marca para controlar a un oponente que solo tenía como arma de respuesta enviar pelotazos que buscaban a Guerreño y Soza, sus armas ofensivas más peligrosas.

El entrenador principal del Uní Uní, **Héctor Roco Lucero**, analizó de la siguiente forma la victoria que dejó a su escuadra a sólo un paso del retorno a la Primera A: «Aprovechamos muy bien la oportunidad de Bairo (Riveros), después de eso pudimos manejar el partido con relativa tranquilidad, además que ellos (Melipilla) venían de un desgaste físico importante. El segundo lapso nos dedicamos a asegurar el triunfo, una tarea que hicimos bien porque prácticamente no tuvieron oportunidades para em-



En el minuto 20 el volante Bairo Riveros despachó un cabezazo para poner la pelota lejos del alcance del arquero melipillano. (Foto: Jaime Gómez Corales)



Gonzalo Villegas intenta pasar la marca de un defensor de Melipilla. (Foto: Jaime Gómez Corales)

patarnos. Todo lo que estamos viviendo es mérito de los muchachos que han hecho un esfuerzo muy grande para poder ilusionarse con el ascenso».



15 años de experiencia en implantología

URGENCIAS DENTALES

— FINES DE SEMANA —

SÁBADO

11:00 a 14:00 Hrs / 18:00 a 22:00 Hrs

DOMINGO, AL SIGUIENTE NÚMERO

9 93135258

Contamos con pabellón de cirugía menor

🦷 Área Dental

Implantología y Rehabilitación Oral
Ortodoncia (Frenillos)
Cirugía Maxilofacial
Limpieza y Blanqueamiento
Operatoria
Periodoncia
Endodoncia
Radiología

⊕ Área Médica

Oftalmología
Nutrición
Traumatología
Medicina General
Psicología
Obstetricia

San Felipe - Prat 585
34 - 2535469 / 34 - 2506218

Para mayor información:



Centro Médico Odontológico Se-Dent

Por Gastón Fuentes / crucidokus@gmail.com

CRUCIGRAMA #1337

| | | | | | | | |
|---|----------------|---------------------|----------|------------------------|-------------|-----------------------------|------------------|
| | Río suizo | Cruzado | Obligar | Marinero de Portsmouth | Banda vacía | Hipertrofia de los ganglios | Acaricia |
|  | Espiar | | | | | | |
| | Su nombre es | | | | | | |
| | Velocidad | | | | | | |
| | | Autor con otro | | | %6L | | |
| | | | | Tipo de tejido | | | |
| | Capta reclamos | Capital de Asturias | Carta | | | | Operating System |
| Una de sus canciones | | | | | | | |
| Vispera en New Orleans | | | | | | | |
| | | | | | | | |
| Roturas | | | | | | | |
| Unificar | | | | | | | |
| | | | | | | | Francés antiguo |
| Indefinido | | | | | | | |
| | | | | | | | |
| | | | Recurrir | | | | |
| Chao | | | | | | | |
| | | | | | | | |
| Pueblo de la 14a. reg. | | | | | | | |



| | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|
| D | E | F | E | N | S | A |
| N | O | R | N | A | E | S |
| E | D | U | A | R | D | O |
| R | E | C | G | R | A | L |
| O | P | Q | R | S | T | U |
| C | O | M | E | D | I | A |
| U | N | I | C | E | F | |
| P | E | R | I | N | E | |
| A | G | I | T | A | R | |
| R | O | S | A | D | O | |

Solución #1336

GUIA PROFESIONAL

Dr. SERGIO ABUAUD ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR
SAN FELIPE

Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2° Piso Of. 203
Ed. El Comendador
Fono 342512343 342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y
SABADO (09:00 a 12:30)

Edificio Las Rosas - O'Higgins 640
Fono 342421902

ist

especialistas en prevención

www.ist.cl

Merced 565, San Felipe
Edificio IST

☎ 34 251 1457
☎ 34 259 5500

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES PARTICULAR

Salinas 1373, 2° Piso, Of. 203
Edificio El Comendador
Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

MEDICA VISION

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 342512343 - 342912543 - San Felipe

DÍAZ VERGARA & ASOCIADOS
ESTUDIO JURÍDICO

Derecho Laboral · Civil · Familia
Gestión Jurídica General

Tel: 34-2505015 - Salinas 362, San Felipe
asesorialegal@dva.cl - www.dva.cl

Horóscopo

por Yolanda Sultana

• **ATENCIÓN EN SANTIAGO:** José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731

• **ATENCIÓN EN RANCAGUA:** San Martín 822 (72) 239013

• **ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR:** Agua Santa 353, Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127

TWITTER @yolandasultanah



AMOR: Disfrutar de la vida es lo mejor que puede hacer, lamentarse por esa persona que se fue no le ayudará a salir adelante. **SALUD:** Trate de descansar para rendir de buena manera, no agote sus fuerzas. **DINERO:** Recuerde que tienes deudas por pagar. **COLOR:** Negro. **NÚMERO:** 21.



AMOR: Ojo con estar sintiendo dudas y que esa desconfianza termine deteriorando la relación. **SALUD:** Tenga cuidado con esas molestias en la zona lumbar. Le hace falta un buen descanso. **DINERO:** Día tranquilo para su economía si es que para el endeudamiento. **COLOR:** Terracota. **NÚMERO:** 28.



AMOR: Es bueno que se acerque a las personas que le estiman, no los/as aleje de su vida. **SALUD:** Malestares estomacales como consecuencia de trastornos nerviosos. **DINERO:** No se ponga a despilfarrar dinero para que luego caer en serios problemas económicos. **COLOR:** Violeta. **NÚMERO:** 3.



AMOR: Disfrute la relación que estás formando en este momento, pero no la ponga en riesgo por un capricho. **SALUD:** Las crisis nerviosas no pueden terminar superándole. **DINERO:** Perder dinero en este tiempo es complicado, cuidado. **COLOR:** Granate. **NÚMERO:** 10.



AMOR: Para que esa persona entre definitivamente a su vida debe tomar la decisión de abrir más su corazón. **SALUD:** Es importante que se distraiga. **DINERO:** Podrá tener todo lo que quiera si lo haces con trabajo duro y esforzándose día a día. **COLOR:** Rojo. **NÚMERO:** 16.



AMOR: Enfóquese en las cosas buenas que la vida cada día le pone en frente. El amor le rodea, pero no lo está viendo. **SALUD:** Mucho cuidado con el cáncer de piel. **DINERO:** A pesar de tener las capacidades el temor al fracaso profesional le impide lograr las cosas. **COLOR:** Café. **NÚMERO:** 1.



AMOR: Siempre es bueno que las cosas se mantengan claras entre usted y esa amistad. No se ilusione. **SALUD:** Consumir tanto dulce le traerá complicaciones. Es importante cuidarse. **DINERO:** Debe considerar el riesgo que implica cambiarse de trabajo en estos tiempos. **COLOR:** Verde. **NÚMERO:** 32.



AMOR: Es importante que comience mejorar su actitud si quiere nuevamente al amor en su vida. **SALUD:** Es muy positivo que enfoque sus energías para que su recuperación sea óptima. **DINERO:** Recuerde que debe guardar recursos pensando en el mañana. **COLOR:** Calipso. **NÚMERO:** 5.



AMOR: Compartir tiempo juntos ayuda a que los vínculos día a día se nutran más. **SALUD:** Si algunas molestias persisten debe consultar a su médico. **DINERO:** Apresurar las cosas en los negocios es un error fatal. Sea paciente ya que nada es instantáneo. **COLOR:** Lila. **NÚMERO:** 7.



AMOR: Hay amores que solo deben quedar en el pasado y otros que con el correr del tiempo pueden volver a nuestra vida. **SALUD:** Tantas horas frente a una pantalla puede deteriorar tu vista, cuidado. **DINERO:** Haga lo que tiene que hacer para lograr el éxito en su trabajo. **COLOR:** Crema. **NÚMERO:** 36.



AMOR: Si esa persona no está haciendo caso a sus insinuaciones debe ser por algún motivo. Es tiempo de pensar. **SALUD:** Realice cambios a su vida para que esta ande mejor en la salud. Todo depende de usted. **DINERO:** Las cosas buenas no llegan solas. Luche más. **COLOR:** Púrpura. **NÚMERO:** 34.



AMOR: Si juega con fuego quien saldrá quemado/a será solo usted. **SALUD:** Tiene que relajarse un poco, los nervios le afectan más de lo que cree. **DINERO:** Si desea prosperar en lo profesional será importante que se capacite con más frecuencia. **COLOR:** Amarillo. **NÚMERO:** 15.

Comunidad LGTB recibe subvención municipal para arrendar su propia sede

Muy satisfechas se sienten muchas personas pertenecientes a comunidades minoritarias, pero muy activas, que eligieron vivir al abrigo de la Comunidad LGTB (Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transgénero) en el Valle de Aconcagua, luego que el Municipio de San Felipe les otorgara una subvención de \$3.000.000 para que arrendaran por un año un local en nuestra comuna, lo que lograron concretar arrendando una de las salas de la sede del Partido Radical.

La información la brindó a **Diario El Trabajo** la propia



María del Pilar López, presidenta de Corporación Fémimas Diversas en Acción de San Felipe.

María del Pilar López, presidenta de Corporación Fémimas Diversas en Acción de San Felipe, quien nos confirmó la noticia: «Nuestra agrupación reúne a mujeres biológicas, mujeres Trans, comunidad LGTB en general de todo el Valle de Aconcagua. Tenemos incorporada gente de todas las comunas del valle (...) Nosotras llegamos a un acuerdo con el Concejo Municipal de San Felipe y nos entregaron una subvención de \$250.000 mensuales por un año, con lo que estamos arrendando una sede en calle San Martín 232 (Partido Radical), y estaremos trabajando todo el año 2021 con nueva directiva, nuevos rostros, hay que cambiar el esquema y no meter a gente de la política a nuestras instituciones porque se manchan; creemos que tenemos que hacer una obra social sin vincularnos con ningún partido político», indicó López a nuestro medio.

- ¿Qué pasa si hay alguna persona de su Corporación que también esté metido en política, se le castiga por ser política?

- No es que se les castigue por estar en política, siguen pertene-



COMUNIDAD LGTB.- Ellos conforman la Corporación Fémimas Diversas en Acción de San Felipe, y ya tienen sede en San Martín 232 (sede Partido Radical).

ciendo a nuestra Corporación y pueden participar en nuestras actividades, pero sin derecho a voto, hasta que terminen su campaña en la que estén participando, y sí, hay varios casos en nuestro grupo que pasa esa situación.

- ¿Es necesario tener determinada preferencia sexual para afiliarse a esta Corporación que usted preside?

- No. No es necesario tener determinada preferencia sexual, aquí pueden ser chica Trans, mujer biológica y comunidad LGTB en general, tenemos dos tipos de grupos, el Voluntario y el No voluntario; los voluntarios no tienen derecho a voto y los socios activos sí.

- ¿En qué van a trabajar con la comunidad?

- Nosotros vamos a trabajar en

talleres de prevención del SIDA y de otras enfermedades de transmisión sexual, talleres de reinserción social para aquellas personas que salen de prisión, y también ayudar a las trabajadoras sexuales que quieran salir voluntariamente de ese oficio. Quienes quieran contactarnos pueden hacerlo en el **+56 9 4227 0160**.

Roberto González Short

Te invitamos a seguir estas recomendaciones para prevenir eventuales contagios del COVID-19



Lava tus manos frecuente



1,5 metros



Mantén una distancia física de al menos un metro



De ser posible, quédate en casa

*Mutualidad Fiscalizada Por Suseso

#TodosJuntosCuidándonos